

Stadtrat

Protokoll der 3. Sitzung von Montag, 4. Mai 2015

7 G. Eingereichte Einfache Anfrage Dietrich Pascal (JL) vom 4. Mai 2015 betreffend Verhältnis von Preis und Leistung in der Badi

Text der Einfachen Anfrage:

"Verhältnis von Preis und Leistung in der Badi"

Am 2. April 2015 gab der Gemeinderat bekannt, dass er die Eintrittspreise in der Badi Langenthal für die Saison 2015 «angepasst» habe. Begründet wurde die Erhöhung in der Mitteilung des Gemeinderats nicht.

Die Badi Langenthal war 1994 komplett saniert und umgestaltet worden. Seither sind nun über 20 Jahre vergangen. Namentlich bei den Einrichtungen für die Familien und Kinder wäre eine Auffrischung/Sanierung nötig (stark aufgerauhte Betonbeläge, defekte Spiel-Schleusen etc.).

Am 16. September 2013 führte der Gemeinderat in der parlamentarischen Fragestunde auf meine entsprechenden Fragen hin aus, das Sanierungs- und Unterhaltskonzept für die Badi - welches ursprünglich im Frühling 2013 hätte vorliegen sollen - sei im Rahmen der Verzichtsplanung im Stadtbauamt zurückgestellt worden, sollte aber bis Februar 2014 vorliegen.

Ein Jahr später - am 15. September 2014 - erklärte der Gemeinderat in der parlamentarischen Fragestunde wiederum auf meine Fragen hin, die Ausarbeitung eines Sanierungs- und Unterhaltskonzepts sei durch das Stadtbauamt Ende Jahr 2013 an einen spezialisierten Schwimmbadplaner in Auftrag gegeben worden. Seit kurzem liege ein erster Entwurf des Konzepts inklusive Kostenschätzungen vor. Der Planer benötige für die intensive Erarbeitung des Konzepts mit detaillierten Abklärungen mehr Zeit als angenommen. Der Entwurf werde zur Zeit durch den Planer und durch das Stadtbauamt hinsichtlich der Priorisierung der einzelnen notwendigen Massnahmen vertieft geprüft. Die Fertigstellung des Sanierungs- und Unterhaltskonzeptes sei für das vierte Quartal 2014 vorgesehen. Die Sanierung des Kinderbereichs bilde einen Teil des Konzepts. Zu welchem Zeitpunkt eine Sanierung dieses Bereiches eingeplant werde, sei zur Zeit noch offen und in Bearbeitung.

Vor diesem Hintergrund richte ich folgende Fragen an den Gemeinderat:

- 1. Ist das Sanierungs- und Unterhaltskonzept für das Schwimmbad Langenthal mittlerweile fertiggestellt?*
- 2. Bis wann sind konkrete Massnahmen im Kinderbereich zu erwarten?*
- 3. Wäre es im Hinblick auf die Akzeptanz nicht sinnvoller gewesen, mit einer Preiserhöhung zuzuwarten, bis den Badegästen durch die Umsetzung des Sanierungskonzepts auch ein Mehrwert geboten werden kann?*
- 4. Trifft es zu, dass den Badegästen in der Saison 2015 trotz erhöhter Preise gegenüber der Saison 2014 keinerlei Mehrwert geboten wird? Wie begründet der Gemeinderat diesfalls die Preiserhöhung?"*

Pascal Dietrich

Die Beantwortung der Einfachen Anfrage erfolgt gemäss Art. 39 Abs. 3 Geschäftsordnung des Stadtrates¹

¹ **Art. 39 Geschäftsordnung des Stadtrates** (Einfache Anfrage)

³ Der Gemeinderat beantwortet die Einfache Anfrage schriftlich oder mündlich bis zur übernächsten Sitzung. Die Stadtratspräsidentin bzw. der Stadtratspräsident kann die Antwortfrist angemessen verlängern. Es findet weder eine Diskussion über die Anfrage noch über die Antwort statt.

Stadtrat

Protokoll der 3. Sitzung von Montag, 4. Mai 2015

Protokollauszug an

- Gemeinderat
-